## **Biographischer Steckbrief**

Name: Stephanie Reber Morgen

Adresse: Wielandplatz 5

CH-4054 Basel +41 79 321 52 43

E-Mal: info@moov-basel.com https://www.moov-basel.com/

Nationalität: Schweizerin

Sprachen: deutsch, englisch, französisch, italienisch

## Ausbildung/Weiterbildung

- 3 Jahre Gymnastik Diplomschule Basel mit Abschlussdiplom Gymnastikpädagogin

- 1 Jahr Tanzschule Paris Centre
- zertifizierte Kursleiterin Körperarbeit Schwangerschaft, Geburt und Rückbildung HWS- Basel
- Diplomierte Sportmasseurin
- TRX Trainerien

Tel.:

- Mitglied Berufsverband für Gesundheit und Bewegung BGB Schweiz Level 3
- Diplomierte Visagistin und Camouflagistin
- Weiterbildungen:

Choreographieren Für Kinder bei Annalies Preisig

Faszien Yoga bei Karo Wagner

Therapeutical approach of asana bei Akhilesh Bramachari

## Berufliche Tätigkeiten

Stephanie Reber Morgan war über 15 Jahre lang als Bühnentänzerin im In- und Ausland engagiert, u.a. beim Fernsehballett "Friends" des Schweizer Fernsehens SRF, bei der Fernsehshow "Wetten, dass…?" und den World Music Awards. Sie war im Tanzteam von DJ Bobo und tourte mit dessen Shows "There's a Party" und "Freedom" um die Welt.

In zahlreichen Mode- und Galashows brachte Stephanie Reber ihre tänzerische Vielseitigkeit zum Ausdruck und setzte ihre Erfahrungen in Modern Dance, Jazztanz und Ballett um.

Neben ihrer Bühnenerfahrung als Tänzerin war Stephanie Reber Morgan über zehn Jahre Mitinhaberin der Showproduktionsfirma POP Show. Diese organisierte Bühnen- und Tanzproduktionen im Rahmen von Events, Kongressen und Messen, sowie für Film und Fernsehen u.a. für Calvin Klein, Coca Cola, Weleda, Mepha Pharma, Nivea Beiersdorf und Euroairport Basel Freiburg Mulhouse.

Stephanie Reber Morgan war u.a. verantwortlich für die Inszenierung und Choreographie der Bühnenproduktionen, für Styling/Makeup, die Personalbuchung sowie für die Dekoration und die Kostüme.

Seit 1990 erteilt Stephanie Reber Morgan in Basel und Zürich Tanzkurse in verschiedenen Stilrichtungen. Dazu gehören Jazztanz, Hip Hop, Ballett, Kindertanz, Showtanz sowie Pilates. Januar 2016 eröffnete Sie ein wunderbares grosses Bewegungs-Studio an der Leimenstrasse 68 in Basel. Sie gibt dort zahlreiche Kurse sowohl für Kinder wie auch für Erwachsene.

Stephanie Reber Morgan ist verheiratet und lebt mit ihrem Partner und ihren beiden Kindern in Basel.